
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D2 de district-Hyères FC3 

Sébastien Montavon : « Jouer la montée » 

Le nouveau et jeune coach de l'équipe 3 du Hyères FC ne cache pas ses ambitions ni sa joie d'être revenu dans 

son club de cœur après une expérience déterminante au Gardia Club. 

Pourquoi ce retour au Hyères FC ? 

Albert Patalano avait annoncé depuis un bon moment que la saison passée serait la dernière pour lui à la tête de 

l'équipe 3. Dès lors lorsque le HFC m'a contacté pour lui succéder j'ai accepté car c'est mon club de cœur celui 

où j'ai joué le plus longtemps. De plus je sortais d'une magnifique expérience au Gardia Club où avec la réserve 

nous sommes remontés en D2 de district ce qui était l'objectif majeur. D'ailleurs je remercie Mounir El Hasnouni 

et Fred Spano qui m'ont fait confiance comme coach. 

L'objectif de cette saison ? 

Je suis un compétiteur donc pour moi c'est jouer la montée tout en sachant qu'avec une équipe 3 c'est très 

difficile. Si nous accédons en élite départementale alors il sera certainement plus facile de conserver nos jeunes 

prometteurs qui passent séniors. Le vrai défi c'est celui-là. 

La clé pour y arriver ? 

Les cadres sont restés et ont adhéré au projet. J'ai fait venir des joueurs et plusieurs du Gardia Club car je les 

connais bien pour densifier l'effectif qui par définition va beaucoup changer au cours de la saison. Enfin je 

travaille en totale osmose avec le coach de la réserve (R2) Nicolas Decugis et Anthony Llorens l'entraîneur des 

U20. L'un pour des retombées et l'autre qui me laisse à disposition ses joueurs quand son équipe ne joue pas. 

Grâce à ça nous avons une équipe toujours compétitive et pour l'instant ça marche (1 victoire, 2 nuls) mais il va 

falloir enchaîner en 2021. 

A.D  

 


